## Humorvolles im Lesecafé



"Humor ist die beste Medizin", hieß es am Mittwoch im Lesecafé des Fördervereins der Stadtbücherei in den Räumen der Bücherei. Rund 20 Gäste lauschten den Geschichten. Dazu gab es
Muffins, Gebäck und Kaffee. Die Organisatoren freut, dass immer neue Gäste dabei sind und viele mittlerweile auch Texte
mitbringen und vorlesen. Die seit mehr als zwei Jahren durchgeführte Veranstaltung ist ein fester Bestandteil des Lüner Veranstaltungskalenders geworden. Das nächste Café wird im Juni
stattfinden. Im Mai gibt es vorher noch eine Lesung mit Musik
als Gemeinschaftsveranstaltung mit dem Förderkreis der Musikschule.